

Miércoles 21 de enero de 2015

 **EL ECONOMISTA**^{TMX}

Calificadoras castigan finanzas de seis estados

Quintana Roo, Baja California, Chihuahua, Hidalgo, Morelos y Oaxaca fueron los estados que sufrieron un recorte de su calificación crediticia durante el 2014, debido a la debilidad de sus finanzas públicas, de acuerdo con aregional. De estos seis estados, Quintana Roo fue el más castigado por las agencias, al ser el único que recibió dos ajustes a la baja por parte de Fitch Ratings y HR Ratings, originado por un elevado nivel de endeudamiento y apalancamiento. "Quintana Roo presentó recurrentes desequilibrios primarios, ocasionados por una baja dinámica en la recaudación de ingresos estatales, aunado a un alto crecimiento del gasto corriente y crecientes niveles de endeudamiento", destacó la consultoría.

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Foro de Davos abrirá con grandes inquietudes mundiales

El Foro de Davos rompe su propio récord este año, con la inscripción por primera vez de más de 2 mil 500 participantes. El Foro Económico Mundial de Davos se inaugura mañana con una agenda nutrida que refleja la complejidad de las preocupaciones mundiales, que van desde el anémico crecimiento económico, particularmente en Europa, al gran desafío de la inclusión social y la multiplicación de las crisis. La naturaleza geopolítica que han adquirido esas crisis, como la de Ucrania y las que tienen lugar en Oriente Medio debido a los conflictos en Irak y Siria, y sus graves repercusiones en el resto de países de la región, será uno de los ejes de los próximos cuatro días de debates entre líderes llegados de 140 países.

 **El Financiero**

Maestros de la CETEG van por cobro de 'impuestos'

El dorso de una mano del profesor entreabre un hule grueso partido en dos a manera de cortina que cuelga desde el techo de una lámina corrugada sostenida por polines. Es su refugio desde hace cuatro meses y está en el corazón de la plaza principal de Chilpancingo. Luego asoma la cabeza y ofrece saldos del movimiento de la Coordinadora Estatal de los Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG), que se ha fijado impedir la jornada electoral de junio. -Hemos tomado hasta ahora 45 de 81 municipios del estado y tenemos clausurado el Instituto Electoral- dice de buen humor Salvador Rosas, encargado de la comisión política de la Ceteg.

*"El éxito
consiste en
vencer el temor al
fracaso."
Charles Sainte-Beuve*

**TIPO DE CAMBIO
FIX**

Dólar

14.64

Euro

16.96

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



Miércoles 21 de enero de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Reglas aplicables a la presentación del Dictamen Fiscal del ejercicio 2014 y el cumplimiento de obligaciones fiscales del Contador Público Inscrito 

Publicación del Anexo 16 de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2015. Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2014 

Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Educación Profesional Continua 2014 

NOTAS FISCALES:

SAT / Inicia el nuevo régimen opcional para las personas físicas con ventas anuales al público en general 

SAT / Boletín SINDI Julio-Diciembre de 2014 

SHCP / Listado de contribuyentes definitivo publicados en la página de Internet del SAT que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos 

MILENIO

Por crudo barato, 'hoyo' de 72 mil mdp en 2016

Si en 2016 el precio del petróleo continúa en alrededor de 50 dólares, las finanzas públicas sufrirán una merma de 72 mil millones de pesos, equivalente a medio punto porcentual del producto interno bruto, dijo Mario Correa, economista en jefe de Scotiabank. "Precios aún más bajos en el petróleo no solo tendrán un impacto profundo hacia 2016, sino que pueden detener algunos proyectos de inversión que se esperan por la reforma energética", al afectar las perspectivas de mediano plazo y deteriorar el tipo de cambio, dijo. En un seminario sobre perspectivas económicas, el especialista del banco canadiense afirmó que aunque su pronóstico de cotización para este año es de 54 dólares el barril, los ingresos no se verán afectados, debido a las coberturas petroleras que contrató el gobierno, e inclusive se registrará un excedente de 7 mil millones.



Caen las ventas en tiendas 3%

En 2014, las ventas comparables de las cadenas pertenecientes a la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) registraron una caída de 3.0 por ciento en términos reales. La ANTAD informó ayer que el crecimiento nominal de sus ventas en todas sus tiendas fue de 5.2 por ciento, respecto al 2013, mientras que en tiendas iguales, aquellas con más de un año de operación, fue de 0.9 por ciento. Una vez tomando en cuenta la inflación, los datos anteriores se traducen en que la ventas totales avanzaron apenas 1.14 por ciento y a "tiendas iguales" la caída fue de 3 por ciento.

La Razón

razon.com.mx

Consideran en Davos ejemplar Reforma Energética de México

El presidente del grupo español Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, elogió, en el marco del Foro Económico Mundial, la reforma energética impulsada en México por el presidente Enrique Peña Nieto. En una conferencia sobre "el nuevo contexto energético mundial", celebrada al inicio del foro de Davos, Sánchez Galán consideró que la reforma energética de México es "relevante" y es un ejemplo de buena práctica en el panorama mundial del sector.

Miércoles 21 de enero de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

INDICADORES:

FIX determinado el 20/01/2015	
(Pesos por dólar)	14.6484
Tasa de interés objetivo	
(20/01/15)	3.00
TIIE 28 (20/01/15)	3.2900
TIIE 91 (20/01/15)	3.3001
TIIE 182 (14/01/15)	3.3465
CETES 28 (20/01/15)	2.72
Reservas internacionales (mdd)	
(16/01/15)	193,251.4

Inflación anual	
(Dic. 2013-Dic. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.08
Inflación subyacente *	3.24
Inflación mensual	
(Dic. 2014, %)	
Inflación *	0.81
Inflación subyacente *	0.16
UDIS (21/01/2015)	5.288124

* WWW.BANXICO.ORG.MX



La incertidumbre empresarial marca Foro Económico Mundial

Los trabajos formales del Foro Económico Mundial (WEF por sus siglas en inglés) comienzan hoy en medio de un mayor pesimismo de los líderes de empresas globales acerca del futuro de la economía y de dudas respecto a la capacidad de los gobiernos y las instituciones para solucionar los problemas más urgentes de las personas, como son el empleo y la seguridad.

CNNEXPANSIÓN

Peña no participa en asignación de contratos: Presidencia

Al mandatario Enrique Peña Nieto no le corresponde participar en los procesos de asignación de contratos, respondió este miércoles la Presidencia de la República a una nota periodística sobre su casa en Ixtapan de la Sal y un empresario presuntamente beneficiado con obras públicas. Este martes, The Wall Street Journal (WSJ) publicó que Peña Nieto adquirió en 2005 una casa en el Estado de México por 372,000 dólares al empresario Roberto San Román Widerkehr, quien después presuntamente ganó más de 100 millones de dólares en contratos de obras públicas en esa entidad.



Se convierte China por primera vez en exportadora neta de capital

La inversión de China en otros países superó en 2014 al ingreso de capitales foráneos a su economía, con lo que se convirtió por primera vez en su historia en exportadora neta de capital, informó hoy el ministerio de Comercio. En total seis mil 128 empresas de 156 países recibieron el año pasado inversión directa china por 102 mil 890 millones de dólares, 14.1 por ciento más que en 2013, mientras la inversión foránea que llegó al país asiático sumó 119 mil 600 millones de dólares.

Miércoles 21 de enero de 2015



Emite INE reglamento para verificar actos irregulares en próximas elecciones

El Instituto Nacional Electoral (INE) emitió el reglamento de la Oficialía Electoral, órgano que se encargará de constatar y documentar actos o hechos que pudieran afectar la equidad en la contienda electoral de este año. El documento, publicado en el Diario Oficial de la Federación precisa que la Oficialía Electoral es una función de orden público cuyo ejercicio corresponde al INE a través del secretario ejecutivo y podrá ejercerse sólo en periodo electoral a petición escrita de los actores políticos (partidos o candidatos) o de manera oficiosa por parte del instituto.



FMI prevé crecimiento de 3.2% para México en 2015

El Fondo Monetario Internacional (FMI) redujo la expectativa de crecimiento para la economía mexicana 0.3 puntos porcentuales para 2015 y 2016. De acuerdo con el informe Perspectivas de la Economía Mundial 2015, México estaría creciendo 3.2% en el presente año y el ritmo de crecimiento se aceleraría a 3.5% en 2016; ambos datos muy superiores al 2.1% que habría crecido en 2014. El organismo internacional señaló que las economías emergentes están expuestas a la normalización de la política monetaria de los países avanzados, por lo que podrían enfrentarse a una reversión de los flujos de capital.



Frente frío 30 causará nevadas en algunas partes del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé aumento de nubosidad con lluvias fuertes en Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas; y serán de menor intensidad en Sonora, Chihuahua, Durango, Zacatecas y San Luis Potosí, así como tormentas eléctricas en norte de Chihuahua, Coahuila y Nuevo León. Dichas condiciones serán causadas por el frente frío 30 que se extenderá desde una baja presión en el oriente de Estados Unidos hasta el norte del Golfo de México, cubriendo los estados del norte desde Tamaulipas hasta Chihuahua.

